

由宇中学校通信 第12号 3月18日発行

学校からの連絡

○校庭開放について

校庭開放時のグラウンド使用については、通常の昼休みや部活動と同程度の活動を行えるものとします。
キャッチボール（硬式球の使用は禁止）、サッカー、バスケ、テニス等です。

○スクールカウンセラーの来校について

大変申し訳ありませんが、24日（火）、25日（水）の来校は都合により取りやめになり、今年度の来校は終了することになりました。

御迷惑をおかけしますが、御了承の程、よろしくお願ひします。
御相談等がありましたら、担任に御連絡いただければと思います。

応援メッセージ

奥村が書きます。由宇中学校の生徒の皆さん、こんにちは。

最近、ある高校（高校も、今、休校中です。）の柔道部のブログを見たら、部員が毎日交代でブログを更新していました。内容は、その日に自分が家でした自主トレと家庭学習の内容、ポジティブなメッセージです。それらを文書と写真（学習ノートとトレーニングの様子）でアップしていました。その高校は進学校であり、柔道では全国大会（個人戦）の常連校でもあります。『「文武両道」を実践しているなあ〜。こうでないと全国大会の常連校にはなれないよなあ〜。「チャンスは準備をしっかりとっている者に与えられる」んだよなあ〜。』などと思いました。

さて、由宇中の皆さん、今からでも遅くはありません。運動に限らず、できることをしっかりやって、新しいスタートや来たるべきチャンスに備えましょう。

1年主任 奥村友良